



RINGKASAN

ADILUHUNG HANIFAN SANTOSO. Proses Produksi Dokumentasi Video Dokumentasi Biro Pers, Media dan Informasi Sekretariat Presiden. *The Documentary Video Production Process Bureau of Press, Media and Information of The President's Secretariat*. Dibimbing oleh ENDEN DARJATUL ULYA

Manusia adalah makhluk sosial yang saling berinteraksi, sehingga komunikasi merupakan kebutuhan manusia. Komunikasi berlangsung dalam beragam konteks salah satunya adalah komunikasi massa. Penyebaran informasi dalam komunikasi massa saat ini berlangsung dengan menggunakan teknologi informasi. Penggunaan internet sebagai teknologi informasi menghadirkan media *online* sebagai program untuk menyebarkan informasi.

Kehadiran media sosial merupakan salah satu program yang hadir berbasis media *online*. Biro Pers, Media dan Informasi Sekretariat Presiden merupakan salah satu lembaga publik yang memanfaatkan media sosial Youtube dalam mendokumentasi dan mempublikasikan seluruh kegiatan Presiden. Pengolahan hasil liputan mengenai seluruh kegiatan Presiden dilakukan melalui beberapa proses produksi secara seksama hingga menjadi konten audio visual. Konten tersebut berisi informasi-informasi yang bertujuan untuk mengedukasi dan memberikan informasi kepada masyarakat mengenai seluruh kegiatan presiden.

Tujuan laporan akhir adalah untuk menjelaskan 1) proses produksi video dokumentasi untuk media Youtube, 2) proses produksi video dokumentasi untuk media *live streaming*, 3) menjelaskan teknik pengambilan gambar yang digunakan selama proses produksi video dokumentasi, 4) dan menjelaskan hambatan dan solusi apa saja dalam proses produksi video dokumentasi di Sekretariat Presiden.

Laporan akhir disusun berdasarkan data yang diperoleh pada saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di Sekretariat Presiden yang berlokasi di gedung Ex Bina Graha kantor bagian Biro Pers, Media dan Informasi, Jalan Veteran no 16, DKI Jakarta 10110. Waktu pengumpulan data terhitung mulai dari 20 Desember 2019 sampai dengan 29 Februari 2020. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi langsung, partisipatif aktif, wawancara, dan studi pustaka.

Proses produksi untuk media Youtube dan *live streaming* meliputi tahap pra produksi, produksi, hingga tahap pasca produksi yang selanjutnya akan dipublikasikan dan didokumentasikan di media sosial *youtube* dan web Sekretariat Presiden. Selama produksi video dokumentasi *camera person* BPMI Sekretariat presiden menggunakan beberapa teknik yaitu teknik pengambilan dasar, teknik *frame size*, dan teknik gerakan kamera. Pelaksanaan tugas dalam kegiatan pendokumentasian acara kenegaraan terkadang mengalami hambatan. Hambatan tersebut di kelompokkan menjadi dua kategori, yaitu hambatan teknis dan hambatan non-teknis.

Kata-kata kunci : media *online* , Sekretariat Presiden, video dokumentasi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University